

そよかぜ

川崎市立大師小学校
第1学年 学年だより
2024年12月24日

冬休み号&1月号です。
冬休み明けは学年だよりを発行
しませんので、ご了承ください。

入学してから9か月、子ども達の顔は4月と比べてとてもたくましくなっていると感じています。書き初めの練習の際には、来年の目標を考える中で、「2年生になるから〇〇を頑張りたいな」「2年生の学習はもっと難しくなるかなあ」と2年生になった自分をイメージしている子ども達も多く見られました。2年生まであと3か月、1年生の学習をまとめるためにも、冬休み中の復習が大切です。冬休みの宿題へのご協力よろしくお祈いします。気温の変化が激しく、体調を整えるのも難しいですが、冬休み明けに元気に再開できることを楽しみにしています。

★諸費引き落としは

1月6日(月)です。

PTA 会費 720円

教材費 0円

残高のご確認をお願いします。

1月8日(水)授業再開です!!(給食あり)

持ち物:防災頭巾・連絡帳・連絡袋・上履き・宿題・筆箱・算数・国

語の教科書・水筒・かっぱう着(当番だった児童)

マスク・給食帽子(当番の児童にはカードを持たせませ)

13:15下校予定

冬休みの宿題

- ① 書き初め(硬筆)の練習・・・2枚書いて、1枚提出します。1月に学校で書き初めを行います。
※お手本用紙を持たせませ。提出用紙と一緒に持たせてください。
※4Bの鉛筆を使用してください。また、筆箱に入れて、学校に持たせてください。
- ② 宿題プリント3枚・・・漢字プリント2まいと、算数プリント1まいです。
答え合わせのご協力お祈いします。
漢字のプリントは冬休み明けにテストをします。
- ③ 「じぶんでできるよ」・・・自分で決めた、家の仕事に取り組みませ。
年末年始の家で過ごす時間に、家庭の一員として仕事に取り組みせるとよいですね。先日、お便りでお知らせをしましたが、ギガ端末を持ち帰ります。
取り組んでいる姿を静止画でおうちの方に撮ってもらいます。
くわしくは、冬休みの宿題を入れた茶封筒をご確認ください。

校内書き初め展

日時:1月20日(月)~24日(金)

各学年の教室前の廊下に掲示してあります。ぜひ、来校していただき、1年生の子ども達の作品をご覧ください。

1月の学習予定

国語	書き初め どうぶつの赤ちゃん てがみでしらせよう
算数	大きなかず
生活	じぶんでできるよ もうすぐ2年生～来年度の1年生をおかえよう～
音楽	にほんのうたをたのしもう
図工	いっばいつかってなにしよう
体育	てつぼう遊び 跳び箱遊び
道徳	これならできる にほんのあそび はしのうえのおおかみ
学活	新しい年を迎えて 係活動

〈持ち帰った荷物の点検をお願いします！〉

- ◎道具箱の中を点検し、のりやセロハンテープなどの補充をしてください。
- ◎鍵盤ハーモニカは、きれいに掃除してください。
- ◎防災頭巾が汚れている場合には、洗濯をし、傷んでいたりゴムが切れていたりする部分は、補修をしてください。
- ◎赤白帽子のゴムが伸びていないか、体育着や上履きのサイズが合っているかなど、確認してください。
- ◎筆箱の中身なども点検をお願いします。
- ◎ぞうきんを留めるための洗濯ばさみが、破損している児童も見られます。新しく買う場合には、ひものついたタイプがおすすめです。(床に落とすことで破損するケースが多いです。)
- ◎ノートがなくなっている、なくなりそうな場合は、ご家庭で新しいものを準備してください。

ノートについて

新しいノートを買う際に、参考にしてください。揃っていると、指導がしやすく、お子さんも教師の見本を見ながら書くときに分かりやすいです。

国語:たて型 10マス7行

算数:よこ型 10マス14行

幼保小連携プログラムについて

生活科を中心とした活動を通して、幼児教育と小学校教育を円滑に接続するために、子どもが主体的になって動きます。

廊下の歩き方・ランドセル背負い体験・牛乳パックの畳み方などといった、学校生活に合わせる適応指導を中心に、幼児と児童との間でのやりとりをします。冬休み明けに、児童と計画を立てます。つきましては、次の日程で行いますのでご承知おきください。

1月31日(金) 2時間目(保護者の参観はございません)

粘土・粘土板について

粘土・粘土板を持ち帰ります。2年生の学習でまだ使いますので、お家での保管をよろしくお願ひします。